

Johannes Rottenhofer – 50 Jahre



Am 8. Juli feiert Johannes Rottenhofer seinen 50. Geburtstag. Der Kärntner war über 30 Jahre bei Haslacher Norica Timber beschäftigt, 26 Jahre in führender Vertriebsposition ehe er sich heuer einvernehmlich vom Kärntner Unternehmen trennte. In einer internen Würdigung durch das Kärntner Unternehmen wurde darauf hingewiesen, dass „Rottenhofer wesentlich zum Aufbau unseres Unternehmens beigetragen hat“. Bis Jahresende ist er als Berater im Vertrieb tätig.

Rottenhofer begleitete das rasante Wachstum des Kärntner Sägewerkes zur internationalen Holzindustrie mit breitem Weiterverarbeitungsangebot. Entsprechend wuchs sein Vertriebsportfolio.

Rottenhofer bildete sich ständig weiter. So absolvierte der Jubilar berufsbegleitend mehrere Lehrgänge etwa für Marketing und Unternehmensführung. 2004 erhielt er den Titel Akademischer Businessmanager.

In seiner Eigenschaft als Vertriebsverantwortlicher bei Haslacher Norica Timber war Rottenhofer auch auf zahlreichen Treffen des Fachverbandes der Holzindustrie mit den italienischen Importverbänden anwesend. Mit dem Übersee-Engagement seines Arbeitgebers betreute er den japanischen Markt und wickelte die Levante-Geschäfte mit ab. Als jüngste Märkte kamen die neuen EU-Mitgliedsstaaten, Balkan und Russland hinzu.

Am Markt agiert Rottenhofer „umgänglich, hart aber fair“ so ein Mitbewerber, der ihm auf vielen Märkten begegnete.

Rottenhofer ist seit 22 Jahren verheiratet und Vater eines Sohnes und einer Tochter.

Ab September wird der leidenschaftliche Radfahrer über 3000 km von der Donauquelle zum Schwarzen Meer radeln. Die Reise wird ihm zusätzliche Ausdauer für künftige Aufgaben verleihen. Diese sieht der begeisterte xing.com-Nutzer im internationalen Vertrieb im Bereich nachhaltige Produkte und Energien in un- oder selbstständiger Form.

GE €